
Herr Lawenstein erkundigt sich nach dem Sachstand zur Sanierung der 

Bushaltestellen im Stadtgebiet. 
 

Die Verwaltung berichtet, dass ein positiver Förderbescheid vorliegt. Das 
zuständige Ingenieurbüro wurde mit der Ausführungsplanung beauftragt und der 
Erstellung des Leistungsverzeichnisses betraut, sodass davon ausgegangen wird, 

Mitte September mit der Ausschreibung der ersten beiden Blöcke zu beginnen. 


